

NUEVA LÍNEA DE ACCIÓN: colaboración mediante actividades de fisioterapia y de relación, que mejoran la autonomía y funcionalidad y con ello la calidad de vida de las personas mayores.

Estos días empezamos una nueva línea de acción; atender a mayores en situación de soledad no deseada y que cuentan con problemas de salud para hacer una vida autónoma.

Dichas atenciones las están desarrollando tres profesionales: una educadora y dos fisioterapeutas, que mediante actividades de fisioterapia y de relación, posibilitarán la adquisición de un mayor grado de autonomía y funcionalidad, mejorando la salud, el bienestar y con ello la calidad de vida.

Para que estas atenciones sean óptimas Fundación Hefame ha donado material necesario y oportuno para que el tratamiento fisioterapéutico sea lo más efectivo posible, con lotes de alcohol sanitario.



Gracias a Candelita que está coordinando toda esta magnífica labor.